

Le premier vice-président cubain entame une visite officielle en Éthiopie



La Havane, 29 mai, (RHC).- Le premier vice-président cubain, Salvador Valdés Mesa, entame ce mercredi une visite officielle en Éthiopie, troisième étape d'un périple africain qu'il a entamé la semaine dernière en Afrique du Sud.

D'après des sources du ministère cubain des Affaires étrangères, Salvador Valdés Mesa et la délégation qui l'accompagne doivent s'acquitter d'un agenda nourri de travail à Addis Abeba.

Le premier vice-président cubain doit s'entretenir dans la capitale éthiopienne avec des autorités du gouvernement et du Parlement de ce pays africain.

Une rencontre est également prévue avec un groupe de coopérants cubains de la santé et avec d'Éthiopiens qui ont fait leurs études supérieures à Cuba.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/192037-le-premier-vice-president-cubain-entame-une-visite-officielle-en-ethiopie>



Radio Habana Cuba